
Schoggi-Cup 2024 Saalsporthalle Rafz 

 
Direkt am Wochenende nach dem Norline Kunstrasenturnier folgte am Wochenende 
vom 13. / 14. Januar 2024 unser internes Hallenturnier – der Schoggicup. Warum 
Schoggicup? Jedes Kind, welches an diesem Hallenturnier mitmacht, erhält am Schluss 
eine Tafel Schokolade. Der Schoggicup ist gedacht als Geselligkeitsanlass. Ziel ist, dass 
sich die Kinder in den gleichen Altersklassen durch die Mannschaften durchmischt 
(noch besser) kennenlernen. 

Am Samstagmorgen sind wir mit den G + F-Junioren/ -innen gestartet bei welchen wir 
ca. 50 Kinder am Start hatten. Diese hatten wir in 8 Mannschaften eingeteilt und mit 
diesen dann eine kleine Meisterschaft gespielt. Will heissen, es spielten «Alle gegen 
Alle». 

Darauf folgten die E + D-Juniorinnen, bei welchen ca. 20 Juniorinnen am Start waren. 
Daraus wurden vier Mannschaften à jeweils fünf jungen Damen gebildet. 

Am Samstagabend folgten dann noch die C + B-Junioren, bei welchem ebenfalls ca. 20 
Jungs dabei waren. 

Am Sonntagmorgen ging der Anlass weiter mit den E + D-Junioren. Hier hatten sich über 
60 Junioren angemeldet. Diese wurden auf 12 Mannschaften aufgeteilt und spielten in 2 
Gruppen gegeneinander. 

Als Letzte an diesem Schoggicup starteten schlussendlich die C + B-Juniorinnen sowie 
die Aktiven Frauen. Leider waren für diesen Teil des Schoggicups nicht mehr allzu viele 
Zuschauer anwesend. Die rund 20 Spielerinnen zeigten aber einen sehr guten Fussball. 

Auch bei diesem Anlass möchten wir ganz herzlich dem Team um Silvia Rüeger, Susi 
Piuma und Arne Ramdohr danken. Ohne all die fleissigen Helfer wäre dieser schöne 
Anlass nicht möglich gewesen. 

Als persönliches Schlusswort – Beide Anlässe sind meiner Meinung nach im Grundsatz 
sehr gelungen, auch wenn es natürlich immer Sachen zu optimieren gibt. So hoffen wir 
beispielsweise nächstes Jahr den Turnierablauf des Schoggicups so zu optimieren, dass 
wir für die Mädchen / Frauen viel mehr Zuschauer vor Ort haben werden. Den sehr guten 
Fussball, welche sie zeigen, soll auch gesehen werden. 

Bis im Jahr 2025, wenn es wieder heisst, packen wir es an. Zäme sind mir stark. 

 


